

# AGEPYM pide que dejen el aguinaldo

El Gobierno de Unidad Nacional no puede dejar sin aguinaldo, ni mutilar los salarios de los empleados públicos, exponen dirigentes de AGEPYM.

Extraña que se especule sobre la rebaja de salarios y el no otorgamiento de aguinaldo durante el presente año a los servidores del Estado, esto debió verlo el gobierno, se dijo.

Recordamos, exponen en comunicado especial, que AGEPYM desde el año pasado sostuvimos que el presupuesto de la nación debería elaborarse con una

técnica que permitiera solventar todos los compromisos del Estado y especialmente los salarios y aguinaldos de sus servidores, es decir que sus objetivos y metas programadas se cumplieran en su mayoría.

Si existen problemas puramente de recuperación de impuestos, entonces debe recortarse de la infraestructura pues se advierte que en este rubro se continúa invirtiendo y creemos que en vista de la situación financiera del país debe tratarse de mantener por lo menos los salarios y los aguinaldos.

AGEPYM cree rebajar salarios y quitarle el aguinaldo a los trabajadores estatales no es solución, lejos de eso la problemática se agrava pues a menos ingresos menos gastos, y la inflación sigue su línea ascendente hasta llegar a estrangular al asalariado.

## Encuentran el cadáver de un aprendiz

El cadáver del aprendiz de mecánica, José Toribio Lara Pérez, presentando dos balazos, fue reconocido por las autoridades de Mejicanos.

Según lo indicó la fuente judicial, Lara Pérez, de diecisiete años de edad, fue encontrado sin vida en la Calle El Progreso de esa ciudad con dos balazos de calibre

— Pasa a la página 11 —

## Hallazgo de 5 cadáveres

El hallazgo de cinco cadáveres: tres en Chalchuapa y dos cerca del Puerto de la Libertad, informan las autoridades de esos lugares.

A inmediaciones del Cantón Las Cruces, de Chalchuapa, en el interior de la finca Los Andes, se dijo, fueron localizados los cadáveres de dos hombres y una mujer, los tres acribalados a balazos y presentando señales de haber sido

— Pasa a la página 11 —



COOPERATIVA. La Cooperativa de Transportes Especiales de Apopa de R.L., recibió sus estatutos y personería jurídica, que le permitirá realizar sus actividades legalmente. El presidente del Instituto Salvado-

reño de Fomento Cooperativo (derecha), Ing. Juan Bautista Ulloa, entrega los documentos. El capital de operación de la cooperativa será de 75 mil 500 colones.

# Ejército efectúa acción simultánea

Tres operaciones militares, cuyos fines son mantener el control sobre igual número de puntos estratégicos, se desarrollan simultáneamente informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada. Dijo el vocero oficial del Ejército, que esas operaciones se desarrollan actualmente en la población de Guazapa y cerro del mismo nombre; cantón Los Apoyos en el departamento de Santa Ana y Delicias de Concepción en Morazán. Agrega, que se envió a esos lugares, fuerzas combinadas de tropa y efectivos de los cuerpos de seguridad, luego

de saberse que los grupos subversivos han estado merodeando esas zonas, con la intención de "tomárselas".

Manifestó también, que el alto mando de la Fuerza Armada, decidió dar protección adicional a esas poblaciones, al tener conocimiento de que últimamente han estado siendo asaltados y robados comercios, farmacias y casas particulares, sembrando con ello zozobra e inquietud entre sus habitantes.

En cuanto a los resultados de las tres operaciones, en la que intervienen tam-

— Pasa a la página 11 —



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

CHOQUE. Un pick-up del Correo, fue volcado en la 9a. Avenida Norte y 5a. Calle Poniente, de esta capital. Fue embestido por un pick-up, cuyo conductor no respetó la señal de alto sobre la 9a. Avenida Norte. No hubo desgracias personales que lamentar.

## Más terroristas se acogen a la amnistía

Terroristas han comenzado a desertar de los grupos a los cuales han pertenecido, para ampararse a la Ley de Amnistía y Rehabilitación Ciudadana, informan voceros de la Fuerza Armada.

Las entregas se han producido en Chalatenango, Gotera, San Miguel, San Vicente, Usulután y otras localidades de menor importancia.

Autoridades militares y civiles, están ofreciendo facilidades y garantías a todos los ciudadanos que, arrepentidos de su propia

conducta, han optado por buscar su propia redención.

La mayor parte de los arrepentidos, han señalado que su determinación, particularmente se fundamenta en que sufren mal trato de parte de dirigentes extranjeros; no comen con regularidad, carecen de medicamentos y corren muchos riesgos, sin razón alguna para ellos.

Ayer al mediodía, se presentaron al cuartel de San Francisco Gotera

— Pasa a la página 11 —

## sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINAS 15 Y 31)

## Brindan protección a habitantes de Perquín

El Batallón Atlacatl, después de limpiar completamente la zona norte de Morazán, se encuentra dando protección a los habitantes de Perquín, informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Dijo el portavoz de COPREFA, que el referido

Batallón, después de relevar al "Ramón Belloso", se dedicó a rastrear completamente toda esa región al norte del departamento de Morazán y que durante el día de ayer se dedicó a dar seguridad y protección a los campesinos que residen en

— Pasa a la página 11 —

## Trabajos técnicos en ANTEL originan atraso

Trabajos técnicos en la Central Roma, fueron los que produjeron atrasos en el tráfico internacional de llamadas ayer, informó el gerente de ANTEL, Cnel. y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova.

Cables internacionales,

especularon ayer sobre daños en el sistema de telecomunicaciones, lo que motivó la explicación del funcionario.

Dijo que se está programando la Central Roma, para poder entrar a la Central Internacional y

— Pasa a la página 11 —

## Subversivos piden pan y comida en Tenancingo

Extremistas fuertemente armados se metieron ayer en la madrugada a la población de Tenancingo, departamento de Cuscatlán, y exigieron a numerosos moradores, especialmente a dueños de pequeños negocios, a que entregaran dinero, pan, tortillas, cigarrillos y otros comestibles.

Después de lograr sus propósitos, se retiraron de esa localidad, con rumbo desconocido. Los extremistas además de andar fuertemente armados, también vestían a semejanza de la tropa regular, por lo que los habitantes de Tenancingo no se alarmaron.

— Pasa a la página 11 —



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

RECONOCIMIENTO. El Sr. Juan José Iglesias, centro, recibe de don Benjamín Wilfrido Navarrete, derecha, presidente de la Asociación de Contadores de El Salvador, una bandeja de plata con que esa entidad lo estimula por haber sido designado "Conta-

dor Meritísimo de 1983". El acto tuvo lugar en la Corporación de Contadores. Presencian: Joel Humberto Valiente, Lic. José Daniel Morales Pérez y CPC Guillermo Orellana Mixco.



—Foto de LA PRENSA, por Malena. LECTURA. Profesor Alfredo Márquez, secretario de la Comisión de Hacienda, informa dictamen favorable a Ley Fiscal de Emergencia, ante el pleno constituyente.

## Tránsito estará atendiendo hoy sábado

Haciendo efectivo el lema "Servir mejor a la comunidad", el Departamento General de Tránsito, ha dispuesto prestar servicio en forma extraordinaria, está sábado 21 de mayo, por lo cual sus oficinas centrales permanecerán abiertas de las 8:00 a las 12:00 horas. Tradicionalmente, este servicio se viene prestando en un sábado de cada mes.

Se informó que el objeto de esta medida es proporcionar las facilidades necesarias a todas aquellas per-

— Pasa a la página 18 —